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Question écrite :

Le Marché de Saint-Martin : quel avenir ?

Par différents canaux d'information, tels que le Journal l'Ajoie, nous apprenions en septembre
2021 que le comité de Saint-Martin renonçait à organiser le Marché, face aux contraintes
sanitaires, même d'une façon Covid compatible.

Fort heureusement, la Municipalité de Porrentruy a rebondi en reprenant le flambeau et nous
avons pu bénéficier d'un Marché revisité et ce sur 2 jours.
Celui-ci a rencontré un beau succès, les commerçants et artisans ont répondu présents ainsi
que la population d'ici et d'ailleurs.
Créative, inventive et motivée, la Municipalité a su démontrer qu'il est possible de réagir face
à ce contexte sanitaire lourd et plombant. Quel joli pied de groin !
Que toutes les personnes qui ont participé, de près ou de loin, à la mise sur pied de cette
belle édition en soient ici sincèrement remerciées.

Reste le questionnement suivant : est-ce que la Municipalité pourra compter sur les
organisateurs du Marché de Saint-Martin pour l'édition 2022 ?
Qu'il se déroule sous une forme revisitée comme cette année ou sous sa forme tant

convoitée pré Covid ?
Comité qui, vu l'ampleur d'une telle manifestation, devrait déjà être à ce jour mobilisé et actif.

Je remercie le Conseil Municipal pour sa réponse.
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